

## **Kleine Anfrage**

**des Abgeordneten Konrad Weiß (Berlin) und der Gruppe BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

### **Kredite der deutschen Geschäftsbanken an die Länder Lateinamerikas, Afrikas und Asiens**

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hoch sind nach Schätzung der Bundesregierung derzeit die Kredite der deutschen Geschäftsbanken an die Länder Lateinamerikas, Afrikas und Asiens (Absolutbeträge nach Kontinenten getrennt)?
2. Wie hoch sind die entsprechenden Rückstellungen der deutschen Banken für Risikokredite in diesen Regionen (kontinentale Aufstellung der Absolutbeträge und der Rückstellquoten)?
3. Wie hoch schätzt die Bundesregierung die jährlichen Steuerersparnisse der deutschen Geschäftsbanken durch die Rückstellungen für Risikokredite in Lateinamerika, Afrika und Asien?
4. Welche Möglichkeiten sieht die Bundesregierung, die steuerliche Berücksichtigung der Risikovorsorge von einem tatsächlichen Forderungsverzicht der Banken abhängig zu machen?

Bonn, den 3. September 1991

**Konrad Weiß (Berlin)**  
**Werner Schulz (Berlin) und Gruppe**

---

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 13 63, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51, Telefax (02 28) 36 12 75  
ISSN 0722-8333